



LA VIRGEN DE LOS TIEMPOS DIFICILES

¿Quién es la Virgen de los tiempos difíciles? ¿Quién va a ser? La que auxilia a la Iglesia y a cada cristiano en los momentos de dificultad, o sea, María Auxiliadora.

El papa San Pío V invocó a la Virgen en la batalla de Lepanto. Y, agradecido, mandó añadir a las letanías del Rosario la invocación: “Auxilio de los cristianos, ruega por nosotros”. El papa Pío VII fue desterrado a Francia por Napoleón. Al ser liberado, llegó a Roma un 24 de mayo. Agradecido, instituyó la fiesta de María Auxiliadora en esa misma fecha.

Pero faltaba un apóstol, que hiciera popular en toda la Iglesia a la Auxiliadora. Ese fue San Juan Bosco, y lo hizo de tal forma, que a María Auxiliadora el pueblo la llama la Virgen de Don Bosco.

FLOR: No tengas miedo a las dificultades. Jesús y su Madre están siempre a tu lado.